
REUNIÓN CONSEJO INTERNO DEL IGEBA 
4 DE OCTUBRE DE 2021 

 
ACTA 
  

El día lunes 6 de diciembre de 2021, a las 14:00 hs, se realiza una reunión, previamente citada, del 
Consejo Interno (CI) del Instituto. En virtud de la actual situación de la pandemia de COVID-19 y de 
resoluciones emitidas por el Directorio del Conicet, el Rectorado de la Universidad de Buenos Aires y 
el Decano y Consejo Directivo de la FCEN (UBA) respecto de la situación sanitaria, la reunión se lleva 
a cabo mediante sistema de teleconferencia. Se utiliza para ello un aula virtual en plataforma Zoom, 
provista por la FCEN.  
 Se encuentran presentes el Director, Dr. Roberto Scasso, los consejeros titulares representantes de 
Investigadores Formados, Dras. Claudia Prezzi, Anabel Gómez, Verónica Gisel Peri, Patricia Ciccioli 
y Dres. Juan Francisco Vilas y Alejandro Tassone. Por los investigadores en formación asisten los 
Dres. Donaldo Bran, Juan Manuel Albite (representantes titulares) y la Dra. María Paula Bunicontro 
(representante suplente). Además, está presente el representante titular del personal de apoyo, Contador 
Horacio Tassone. Se encuentran ausente con aviso la representante titular de Investigadores Formados, 
Dra. María Paula Iglesia Llanos y la representante suplente, Dra. Teresita Montenegro y el 
representante titular de Investigadores en Formación, Dr. Pablo Franceschinis. A pedido del Dr. Scasso 
se encuentra presente la Secretaria María Belén Rodriguez. 
 El Dr. Scasso informa a los miembros presentes el estado actual de las finanzas del Instituto que se 
detallan a continuación: 

 
Cuenta corriente funcionamiento (CONICET) 
Gastos funcionamiento ..................... $ 980.613,79  
 
 Caja Chica  
 Efectivo ………………………………………...$                    0,00 
 Disponible por tarjeta Banelco……………….  ..$             5.174,46 
  
Gastos Funcionamiento (UBA)  
Cuenta UBATEC .............................................. $   128.117,12 + 759.859,00 (presupuesto del año 2022) 
 Caja chica UBA ................................................  $                    0,00  
 
Cuenta corriente STAN................................................. $        910.868,00**   
(por 8%, libre disponibilidad del IGEBA) 
 
Cuenta Otros ............................................................... $              10.337,93 
 
Cuenta Automotores (FCEN)…………………………$          108.939,81 
 
** El total depositado a Plazo Fijo (vencimiento 05/12/21) 
 
Ingresos desde la reunión anterior: 
 
CONICET Ingreso a cuenta CUT de $146.250.00 con fecha 15/10/2021. Con esta cuota, el  monto 
otorgado hasta el presente por el CONICET como parte del prespuesto 2021 totaliza $ 689.000,00, un 
monto mayor al presupuesto asignado oportunamente, que fue de $ 585.000,00 
 
Se verificó un ingreso a cuenta CUT 482/8 por $ 804.760,00 el 2/12/21 que corresponde a las cuotas 
iniciales de los proyectos PIP del Insittuto. 
 
Ingreso de fondos de la UBA correspondientes al presupuesto 2022 $ 759.859,00 



 
Fondos STAN: Sin Ingresos. 
  
 
Principales gastos realizados desde última reunión (octubre 2021)  
 
Fondos CONICET 
Seguro Automotor (octubre-noviembre) ...........................$    21.186,82 
Service Vehículo Amarok ………………………………..$....35.000,00 
Telecom …………………………………………………. $      1564,78 
Alquiler tubo de helio …………………………..………..$         230,28  
Secretaría ……………………………………….…….…$........2.050,00 
Art. Ferretería       ........................……….……………… $       8.529,87 
Combustible       .............................................  ………...... $     5.040,00 
Rueda para muestreador,,,,,,,,,,,,,,,,,.....................................$        400,00  
3 fuentes digitales p/bobinas Helmholtz (fondos especiales)..$ 73.986,00 $ 
Malacate para camioneta (fondos especiales) ……………$…171.500,00$  
 
 
Fondos UBA 
 
Amoladoras angulares …………………………………$ 6.790,00 reformulación 
Insumos botiquín ……………………………………….$ 6.228,64 problema con facturación) 
Insumos botiquín ……………………………………….$ 1.190,00 problema con facturación) 
Botiquìn para Amarok, tensiómetro ……………………$ 4.600,00 reformulación 
Plancha Calefactora …………………………………...$ 41.500,00 reformulación 
Reparación de Microscopio ……………………………$25.300,00 en proceso 
 
Futuros gastos 
Se aprueban 
Batería para resistivímetro………………………………$ 26.000,00 
Insumos Laboratorio de Sedimentología ………aprox.   $ 36.000,00 
La Dra. Anabel Gómez solicita fondos para la realización de pulidos. Se considera favorablemente la 
solicitud, queda pendiente la presentación del presupuesto. 
 
Vehículo Amarok  
 
El Cdor. Tassone informe que se realizó el Service y la reparación de una abolladura en la tapa 
posterior de la cúpula. La Dra. Prezzi informa que no ha recibido la factura correspondiente a la 
reparación. 
 
Personal 
 
-. El Dr. Scasso informa que 28/2021 se elevó una nota al Consejo Directivo de la FCEN 
solicitando la designación de la Dra. Prezzi como Vicedirectora del IGeBA. Este es el primer paso 
para la posterior designación de la Dra. Prezzi por parte de la UBA y del CONICET. 
-. Se informa que el Dr. Carlos Ballivián (Investigador Asistente del CONICET) se incorporó 
como Investigador al IGeBA 
-. Se lee nota del Sr. Angelini Marchiani solicitando cambio de lugar de trabajo al Instituto de 
Medicina Traslacional e Ingeniería Biomédica de Buenos Aires en virtud de realizar su Tesina de 
Grado para la Licenciatura en Cs. Biológicas.en dicha institución. Se informa que se ha iniciado 
con anterioridad la gestión en CONICET para el reemplazo del Sr. Angelini en su carácter de 
Técnico de la CPA, estimándose que dicho cargo estará disponible a mediados del año 2022. El 



Dr. Scasso informa sobre el número y variedad de actividades esenciales para el Instituto que 
desempeña el Sr. Angelini y la necesidad de que dichas tareas sigan realizándose hasta tanto se 
designe al reemplazo correspondiente y que, en caso de un traslado inmediato del Sr. Angelini, 
esto supondría reasignar a otro personal del instituto para dichas tareas. El pedido de cambio de 
lugar de trabajo del Sr Angelini se considera favorablemente y se discute extensamente la 
situación de su reemplazo. Finalmente se llega a dos propuestas: 
1) Autorizar de inmediato el cambio de lugar de trabajo del Sr. Angelini 
2) Previo a la autorización solicitar al Sr. Angelini que continúe en sus funciones en el IGeBA 
hasta Junio de 2022. 
Por la primera alternativa votan los Dres. Vilas, Bran, Albite y Bunicontro, junto con el Cdor. 
Tassone. Por la segunda alternativa votan los Dres. Gómez, Prezzi, Peri, Ciccioli y Tassone. Al 
resultar empatada la votación define el voto del Director a favor de la segunda propuesta. 
 
-. El Dr. Scasso informa sobre la renuncia del Ing. Gelpi (CPA) y su posible reemplazo. Al 
respecto los Dres. Vilas, Tassone y Bran informan sobre la existencia de una candidata para 
reemplazarlo, la Ing. Geof. Ianna Gómez Menéndez. Informan que la Ing. Gómez participó del 
concurso en el cual fue finalmente designado el Ing. Gelpi y que, pese a ser una candidata de muy 
buen perfil, quedó al margen del mismo por no tener en ese momento nacionalidad argentina. 
 
-. El Dr. Scasso trasmite el informe de la Dra. Sanci, coordinadoras titular de la Comisión de 
Selección, quien manifiestó que para un nuevo cargo técnico de CPA (Area Geofísica) se 
seleccionaron dos postulantes (de 11 en el orden de mérito). El candidato seleccionado en primer 
lugar,  y cuya designación se ha solicitado al CONICET, tiene conocimientos de electromecánica 
y mantenimiento de máquinas industriales, lo que define un perfil favorable para mantener y 
reparar máquinas herramientas y equipos de geofísica, tal como se había solicitado 
oportunamente. En coincidencia con este informe se manifiesta la representante de Investigadores 
Formados y coordinadora alterna de la comisión de Selección, Dra.V.G. Peri, presente en la 
reunión. 
 
Institucional 
 
-. Funcionamiento del Taller de Cortes del IGeBA. El Dr. Kietzmann, presente por invitación del 
Dr. Scasso, informa respecto del funcionamiento previo del Taller de Cortes y del acuerdo que se 
hizo con el Departamento de Cs. Geológicas para la creación del Taller de Preparados de Rocas 
del IGeBA. Asimismo pone a consideración del CI un cuadro de tarifas acorde. Este cuadro, que 
se adjunta a contiuación es aprobado por el CI, en el entendimiento que la tarifa aplicada a los 
miembros del IGeBA tiene como objeto cubrir el costo de los insumos que se utilizan. 
 

Tipo de solicitud  Propuesta IGEBA  $ 1000 

Externo  0%  $ 1.000 

Docencia Depto.  100% (cupo 50 cortes anuales)  $ 0 

Investigador externo  20%  $ 800 

Investigador o doctorado DEPTO.  30%  $ 700 

Investigador o doctorado IGEBA  60%  $ 400 

TFL  60%  $ 400 

TFL ‐ NO IGEBA  50%  $ 500 

 
-. El Dr. Scasso informa que se ha cumplido el período estatutario y que es necesario llamar a 
elecciones de representantes del Consejo Interno a principios del año próximo. En este llamado se 
tendrá en cuenta la renovación de los representantes en función de lo estatuido por la UBA y el 
CONICET respecto de la duración de los mandatos.  



-. Se acuerda realizar las Jornadas del IGeBA a principios del año próximo y continuar con el 
ciclo de conferencias del IGeBA, considerando que son actividades de gran trascendencia para el 
instituto. 
-  La Dra. Ciccioli informa que en el día de la fecha presenta su renuncia al cargo de Secretaria 
Académica del IGeBA, cargo que desempeñaba desde el año 2017, mientras que desde 2013 
formó parte de la comisión de organización del ciclo de conferencias y jornadas académicas del 
IGeBA-. La Dra. Peri también manifiesta que informó por mail al director su voluntad de 
renunciar a la comisión organizadora, de la cual foma parte desde 2015. El Dr. Scasso junto con el 
resto del CI agradecen a la Dra. Ciccioli y a la Dra. Peri las tareas desempeñadas y remarcan el 
éxito, tanto de las charlas como de las jornadas del Instituto. El Dr. Bran se ofrece a colaborar en 
la Comisión. La Dra. Peri informa que el Dr. Federico Ibarra también se ha ofrecido para cooperar 
en la Comisión. Ambas propuestas son aceptadas por el Consejo Interno. Junto con las jornadas se 
decide celebrar los 10 años de existencia del IGeBA. 
-. El Dr. Scasso informa sobre la continuidad de la elaboración de la base de datos del 
equipamiento del IGeBA (tarea que coordina el Dr. Franceschinis con la cooperación de los Dres., 
Bran, Albite y Bunicontro y de la Lic. Nieto).. 

 
 

 

Dr. Roberto Scassoi 

Director   

 

 

Dra. Claudia Prezzi (Vicedirectora propuesta) 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

 

 

Dra. Patricia Ciccioli 

Rep. Titular Inv. Formado 

 

 

 

Dr. Alejandro Tassone             Dra. Verónica Gisel Peri   

Rep. Titular Inv. Formado     Rep. Titular Inv. Formado 

 

 

 

Dr. Juan F. Vilas      Dra. Anabel Gómez 

Rep. Titular Inv. Formado     Rep. Titular Inv. Formado 

 



 

 

Ctdor Horacio Tassone         Dr. Juan Manuel Albite 

Rep. Titular CPA      Rep. Titular Inv. en Formación 

 

 

 

Dr. Donaldo Bran       Dra. Paula Bunicontro 

Rep. Titular Inv. en Formación    Rep. Suplente Inv. en Formación 


